



# いのしょうがっこう 飯野小学校だより

2024(令和6)年5月30日(木) No.7

## ねんせいしゃかいけんがく 4年生社会見学に行きました



5月21日(火)に4年生が社会見学に行きました。鈴鹿市リサイクルセンター・四日市港ポートビル・南部浄化センターの3か所に行きました。

鈴鹿市リサイクルセンターでは、自分たちの家庭から出るごみについて考え、学びました。ピンク色のごみ袋で出しているプラスチックごみを手作業で分別している工程を見たり、施設の様子を紹介

する動画を見たりして学びました。今回の見学では、「マテリアルリサイクル」と「サーマルリサイクル」という言葉も教えていただきました。

次は、四日市港ポートビルです。14階の展望室から四日市港やコンビナートの様子を説明していただきました。コンビナートの煙突と同じくらいの高さから見ているので、大きなトレーラーもミニカーのように見えていました。コンテナクレーン(ガントリークレーン)や大きな貨物船も見ることができました。そのあとはお楽しみのお弁当タイムのはずでしたが、風が強くて広場で食べることができず、バス内での昼食になりました。

最後は、南部浄化センターの見学です。1日に一人あたり、約250 Lの水を使うといわれています。使われた水(排水)の約40%は台所からといわれています。微生物を利用した浄化の仕組みを

教えていただき、施設内の見学をしました。約一日かけて浄化される水のニオイや色の違いを確かめました。環境について考えるよいきっかけになったと思います。

